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【議事要点】

１ 報告事項

⑴ 「令和２年度長久手市平成こども塾事業実績について」（資料１）

→ 異議なし

⑵ 「令和３年度月別まとめ ４～６月プログラム参加者・来館者数」（資料２）

→ 異議なし

⑶ 「令和３年度長久手市平成こども塾プログラム年間事業計画について」（資料３）

→ 異議なし

２ その他

報告事項「長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱の一部改正について」

→ 異議なし

会議概要

会議の名称 令和３年度第１回長久手市平成こども塾運営委員会

開催日時 令和３年７月９日（金)午前９時から午前１０時まで
開催場所 長久手市平成こども塾 丸太の家

出席者氏名

（敬称略）

委員長 谷澤明 事務局 建設部長 水野泰

委員 青山裕子 みどりの推進課長 山本一裕

委員 山﨑隆志 同課主幹 青山均

委員 勝谷晋也 同課専門員 福本將

委員 山口香代

委員 村瀬摩里子

欠席者氏名

（敬称略）

委員 伊藤稔明

委員 筒井千稲

傍聴者人数 ０人

会議の公開・非公開 公開

審議の概要 【議 事】

１ 報告事項

⑴ 令和２年度長久手市平成こども塾事業実績について（資料１）

⑵ 令和３年度月別まとめ ４～６月プログラム参加者・来館者

数（資料２）

⑶ 令和３年度長久手市平成こども塾プログラム年間事業計画に

ついて（資料３）

２ その他

報告事項 長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱の一部

改正について

問合せ先 長久手市建設部 みどりの推進課 長久手市平成こども塾

℡０５６１-６４-００４５
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【議事概要】

事務局（進行）：

議事に先立ち本委員会が、長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱第６条

第２項の規定に基づき、過半数以上の出席があり、成立していることを報告。

１ あいさつ

～ 建設部長あいさつ ～

２ 委員の委嘱及び自己紹介

委員の委嘱について、今年度から長久手市小中学校長会代表として北小学校長の勝谷

晋也先生と長久手市ＰＴＡ代表として東小学校ＰＴＡ代表の山口香代様が今年度１年

間委員を務める。２人には、委嘱状を机上配布した。

議事に入る前に、事務局からこども塾の設置目的や運営委員会の設置目的、こども

塾で行っているプログラムの体制について概要を説明し、コロナ対策についても報告

した。

資料確認後、委員長が議長となり議事を進行した。

委員長：

～ あいさつ ～

今回の議事は、すべて報告事項です。

「議題１ ⑴ 令和２年度長久手市平成こども塾事業実績について」（資料１）事務

局から説明願います。

事務局：

「資料１ 令和２年度長久手市平成こども塾事業実績について」事務局から前年度

からの大きな相違点のみ説明を行います。

１ 令和２年度平成こども塾運営委員会について

第２回の１０月２９日に行った運営委員会で「統計データについて」との記載が

ありますが、これについて説明します。こども塾で毎日記載している日報のデータ

があるのですが、委員長からこの月別資料があった方が良いとの御提案をいただい

たものです。今回は、資料２がそれにあたります。

令和３年２月１７日開催の第３回委員会 については、「書面決議」で実施しまし

た。

２ プログラム事業実施状況について。

表のセル内の数字の上段が今年度の数字、下段（ ）内が昨年度同期の数字です。

学校連携では、学校側と「小学校連携運営委員会」において協議した結果、最終

的に３つの小学校と１５回のプログラムを実施しました。

６ページをご覧ください。平成こども塾サポート隊 食と農班、創作班など一部の

事業については、その準備のためサポート隊のみで作業をしたものがありますが、これ

ら子どもの参加を伴わないプログラムについては、今回実施数に入れていません。（代
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かきや田植え夏野菜の苗植え等）

４ 平成こども塾利用状況について。

４、５月は緊急事態宣言によりプログラムは、すべて中止しました。

プログラム数は、令和元年度 201 回、令和２年度 110 回、前年対比－91 回です。

プログラム参加者は、令和元年度 6,296 人、令和２年度 3,124 人、昨年対比－3,172 人

とほぼ半減しました。

５ かまど利用状況について。

かまどの利用は、令和元年度 16 回、令和２年度 3回、前年対比－13 回です。

委員長：

只今、事務局から説明のありました内容について、御質問や御意見などがありまし

たら、御発言をお願いします。

ないようですので、議題１ ⑴ 「令和２年度長久手市平成こども塾事業実績につ

いて」は、承認ということでよろしいですか。

～ 異議なし ～

委員長：

議題１ ⑵ 「令和３年度月別まとめ ４～６月プログラム参加者・来館者数」（資

料２）について事務局から説明願います。

事務局：

資料２「令和３年度月別まとめ ４～６月プログラム参加者・来館者数」の説明を行

った。

～ 大きな変更点のみ説明。令和３年度について。学校連携事業は、１学期は全て

中止となった。この他のプログラムも緊急事態宣言を受けて５月１２日から６月

２０日まで原則中止した。～

委員長：

只今、事務局から説明のありました内容について、御質問や御意見などがありまし

たら、御発言をお願いします。

ないようですので、「議題１ ⑵ 令和３年度月別まとめ ４～６月プログラム参加

者・来館者数（資料２）」について、承認ということでよろしいですか。

～ 異議なし ～

委員長：

議題１ ⑶ 「令和３年度長久手市平成こども塾プログラム年間事業計画について

（資料３）」事務局から説明願います。

事務局：

資料３「令和３年度長久手市平成こども塾プログラム年間事業計画について」の説

明を行った。
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～ 説明（前記資料２での説明と同じ） ～

委員長：

事務局から説明のありました内容について、御質問や御意見などがありましたら、

御発言をお願いします。

ないようですので、「議題１ ⑶ 令和３年度長久手市平成こども塾プログラム年間

事業計画について（資料３）」は、承認ということでよろしいですか。

～ 異議なし ～

委員長：

議題２ その他 報告事項 「長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱の一部改正

について」事務局から説明をいただく前に私から少し説明します。

要綱の改廃について、審議すべきものか、報告を受けるものか設置要綱に明記され

ていません。従ってこの運営委員会で審議すべきことではなく市で検討すべきことと

判断していますのでよろしくお願いします。

事務局：

「議題２ その他 報告事項 長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱の一部改正

について」の説明を行った。

～ 運営委員会において、Ｚｏｏｍ（ズーム）等を利用した遠隔会議システムによ

る委員の出席が認められ、審議結果が正式な議決となるように改正したことを説

明 ～

委員長：

事務局から説明のありました内容について、御質問や御意見などがありましたら、

御発言をお願いします。

議題２その他 報告事項「長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱の一部改正に

ついて」は、承認ということでよろしいですか。

～ 異議なし ～

以上で議事を終了します。

その他、次回第２回運営委員会の開催予定日は、令和３年１０月に実施予定。

（この後調整の結果、令和３年１０月１６日（土）午前９時からに決定した。）


